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近日，章子怡主演的好莱坞电影《天启
四骑士》正在中国台湾地区公映，其中，章
子怡的两场戏备受争议。其中一处是警探
在追查命案过程中，发现一沓章子怡的性
爱裸照，照片中的章子怡饱受蹂躏，形容憔
悴，尽管不露点，但电影中艳照的特写镜
头，清楚可见章子怡的姿态相当大胆露骨；
另一处受争议的情节是章子怡狱中挑衅警
方查案无力时，缓缓在洋猛汉面前跪下，手
不安分地在洋汉大腿上“厮磨”挑逗。看过
该片的中国观众对于章子怡在片中的对

“老外下跪”相当不满，纷纷指责章子怡丢
脸“辱国”。 重闻

王家卫24日在上海举行派对庆祝新公
司“台中央”开张，当晚，刘嘉玲、舒淇、张
震、张智霖等明星的捧场也给王家卫赚
足了面子。随后，王家卫举办派对，众星
们纷纷豪饮美酒，连早前被曝参加派对
不喝酒的刘嘉玲都不停和王家卫碰杯，
甚至喝完后还把酒杯底朝下，证明杯中已
经被喝得滴酒不剩，这也彻底粉碎了她的
怀孕传闻。另外，舒淇当晚也是一改形象，
豪放饮酒，并与身边男士贴面热聊，表情十
足地雷人。 欣欣

《苏笑神品戏评戏集》出版
《苏笑神品戏评戏集》日前由中国戏剧

出版社出版。该书是豫剧表演艺术家苏
笑神从自己近百篇发表过的作品中挑选
出来的 10 篇文章汇集而成，全书 22 万多
字，共分艺术研究篇和品戏评戏篇两大
章节，内容包括表演、声腔方法、实练操作，行
当、流派解析等。 晚报记者 杨宜锦

遗憾没有见到“包青天”
吴镇宇在电影中多以“酷哥”、“坏男人”

的形象出现，25 日，戴上黑框眼镜的吴镇宇
却显得颇为斯文，举手投足很像旧上海的教
书先生。虽然吴镇宇并非第一次到河南，他
抱怨没有时间游玩。“昨天才到的郑州，我以
前白天来过，但没能去看开封包青天的地方，
这次又没有时间了，如果下次来要多看点地
方。”吴镇宇连续几次提到“包青天”，好像并
不清楚应该叫“包公祠”。

面对明星代言麻烦不断，吴镇宇称自己
心里有谱，非常谨慎：“我代言很多产品需要
看证明的，没有证明不会代言，比如药品、饮
品呀，要对观众、粉丝负责任嘛！”吴镇宇表
示，不良的产品会给艺人形象带来伤害。

尔冬升打算3年后退休吧？
杜琪峰、吴镇宇、刘青云等属于少数坚守

香港电影的人，近些年也在慢慢向内地转移。
不过，对于香港导演尔冬升在金像奖上“港片
在3年后就会沉没”的说法，吴镇宇并不认同，
他戏称尔冬升“可能打算 3年之后退休吧”，

“香港电影怎么会沉没？不可能的事情。”
吴镇宇考虑片刻，他称好莱坞电影盛行

世界，香港电影一样也是全世界的。“虽然香港
电影市场太小，但依靠内地这么大的市场，出现
的这些问题并不会影响到香港电影的生存。”

忙完《追影》想要去坐禅
作为金像奖的常客，吴镇宇今

年意外缺席，全因自导自演的武侠
新作《追影》要赶后期制作。《追影》从开拍到
杀青始终保持神秘，吴镇宇只说要借这部电
影“向香港经典武侠电影致敬”。“整个后期制
作接近尾声，上映应该不会延期。”吴镇宇向
记者解释说，由于《追影》的后期制作在北京、
香港、韩国三地分别进行，现在需要把它们整
合串联起来，可以赶上今年的暑期档。

吴镇宇表示忙完《追影》后准备休息：“我
有个想法，计划去一个比较僻静的寺庙里坐
禅，那里有钟呀、鼓呀，不用戴手表，不受时间
约束，没有时间压迫。”记者问到去坐禅的原
因时，吴镇宇微微仰起头说：“想去就去呀！”
随后，吴镇宇解释说：“把头上的东西放下，放
到屁股下面，什么也不用想。”

河南戏剧演员排行榜光盘首发
25日，《叱咤中原——河南戏剧演员排

行榜》颁奖盛典光盘首发式在郑州举行，贾
文龙、徐俊霞、柏青、王艺红、张兰珍、连德
志、刘艳丽、徐爱峰和李天方 9位获奖演员
到场演唱精彩唱段，吸引近千名观众驻足
围观。

在签售现场，当连德志唱起《新版白蛇
传》的唱段时，戏迷们被连德志声情并茂的
演唱折服，掌声此起彼伏，李天方演唱的
《刘全哭妻》、刘艳丽演唱的《今日是我出闺
的前一晚上》将现场气氛推向高潮。作为
河南第一支专业戏剧演员排行榜，省戏剧
家协会等联合推出的《叱咤中原——河南
戏剧演员排行榜》涵盖豫剧、曲剧、越调等9
个剧种，设有最具实力奖、最具魅力奖、最
具明星奖等 5 个常规奖项和特别荣誉（贡
献）奖等奖项。 晚报记者 杨宜锦
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王家卫举行派对

刘嘉玲舒淇豪饮姿态雷人

新片艳照成堆

章子怡惹争议

戏称“尔冬升想退休”
4月25日，香港影帝吴镇宇到郑州出席代言与影迷见

面。对于日前香港导演尔冬升“港片3年后沉没”的断言
不以为然，吴镇宇笑称：“怎么会呢？可能他（尔冬升）打算
3年之后退休吧！” 晚报记者 梁晨/文 白韬/图

否认“港片沉没论”

4月25日，第十九届全国图书交易博览会在
济南开幕，王蒙、蔡志忠、阎崇年和苏童等多位名
家汇聚现场。本届书博会同时在青岛、曲阜两市
设分会场，参展数量创历史新高，图书品种突破
12万种，为历届之最。当晚，山东省作协主席张
炜在山东师范大学猛烈抨击当下写作、阅读的虚
浮之风。

小学作文“华而不实”
谈到写作，张炜一开口就将矛头刺向小学

语文教育——有些作家从小受到华而不实的文
风滋养，过多地堆砌华美词藻。还喜欢写套话、

虚话和空话。不少小学老师喜欢用红笔勾画下
好词好句，告诉孩子，“我兴高采烈地上学去”就
一定要比“我上学去了”要好。张炜坦言不喜欢
状语很发达的句子，他主张写作应该回归质朴，
写自己想写的话。很多流行文学作品里，语句
都似曾相识，鲜见作者具有原创性的造句。“这
和时尚、视听、浅阅读都是有关系的。而我，就
想好好地造句。”

中国文坛精神丧失
有大学生发问，如何看待中国文坛精神的

丧失？张炜说，但凡成名的大作家，都经历过痛

苦的历史，痛苦给予了他创作灵感；成名之后，
有人却忘却了苦难的历史，背叛了自己的阶层，
去讨市场的欢心了，还要用很多高妙的言辞来
给自己粉饰。我们现在有媒体、有虚拟技术，我
们的所谓“生活素材”，连二手都谈不上，很多是
三手四手的糟粕货。那么怎么回避这个问题
呢？逻辑上讲也很简单，去获得第一手的属于自
己的现实，最粗颗粒的、最原始的，到生活的第一
线去看去听去问。“不看电视剧、少上网，让寂寞
逼得你自己写你自己想写的。如果说我还坚持
着一毫米的文学理想，那也正是这个。” 乐梦融

《侬本多情》赚七位数酬劳

贾静雯否认借女儿炒作
刚从美国看望女儿回来的贾静雯很快

便投入到工作中，25日出现在新剧《侬本多
情》上海的开机仪式现场。贾静雯这次参
加电视剧《侬本多情》的拍摄工作，赚取七
位数酬劳。不过，贾静雯称绝对没有拿女
儿做噱头炒作新戏的意思，而面对近期备
受关注的个人婚姻，贾静雯表示对未来很迷
茫，是否会跟老公孙志浩离婚，贾静雯则未
作表态，只表示以女儿为重。 亚静


